



We are looking for a committed:

## Electrician for assembly work (m/f/d)

What should you do?

- Installation of electrical cables and components on rail trains
- Conversion, new installation and defect removal in different vehicles and installation locations
- Work planning, work preparation and implementation of assembly and electrical installations
- Assembly of connecting elements (plugs and cable protection)
- Read, understand and connect circuit and installation plans and, if necessary, attach cable labels
- Installation according to drawing templates taking into account manufacturing regulations and quality standards as well as deadlines
- Detecting errors in technical documentation, troubleshooting, rectification and documentation

What should you bring with you?

- Careful work, thinking and critical questioning
- Solid electrical knowledge and mechanical skills
- Dexterity for stripping strands, pinning and unpinning connectors and assembling cables into connectors (crimping)
- In general, your thirst for knowledge, hard work and ambition are overriding qualities that allow you to grow quickly
- We value reliability, punctuality and integrity
- General manual skills
- You can perfectly apply and refine your skills when working on rail vehicles

What do we offer?

We pay well and appropriately, taking into account expenses, travel costs and overtime.

We offer our employees a complete set of work clothes (Engelbert Strauss), which includes everything from shock caps to safety shoes.

We also provide a complete tool case with the necessary tools.

In addition, our fitters receive training (crimping, torque, etc.) to ensure they can safely handle the tasks at hand.

We are ISO 9001 and ISO 14001 (environment) certified and attach great importance to 100% work quality.

What's next?

Have we sparked your interest?

Then simply apply by email and send us your complete application documents, stating your salary expectations, to the address below.

We are looking forward to your application!



Wir suchen eine/n engagierte/n:

## Elektromonteur für Montagetätigkeit (m/w/d)

Was ist zu tun?

- Montage von elektrischen Leitungen und Komponenten an Zügen des Schienenverkehrs
- Umrüstung, Neuinstallation sowie Mängelbeseitigung in unterschiedlichen Fahrzeugen und Einbauorten
- Arbeitsplanung, Arbeitsvorbereitung und Durchführung von Montage und Elektroinstallationen
- Konfektionieren von Verbindungselementen (Stecker und Kabelschutz)
- Stromlauf- und Installationspläne lesen, verstehen, anschließen und ggf. dabei Kabelmarken anbringen
- Installation nach Zeichnungsvorlagen unter Berücksichtigung von Fertigungsvorschriften und Qualitätsstandards sowie Terminvorgaben
- Erkennen von Fehlern in der technischen Dokumentation, Störungssuche, Behebung und Dokumentation

Was solltest Du mitbringen?

- Sogfältiges Arbeiten, Mitdenken und kritisches Hinterfragen
- Fundierte elektrische Kenntnisse sowie mechanische Fähigkeiten
- Fingerfertigkeit für das Abisolieren von Litzen, das ein- und auspinnen von Steckern sowie das Konfektionieren von Kabeln in Stecker (Crimpen)
- Generell ist Deine Wissbegierigkeit, Fleiß und Ehrgeiz eine übergeordnete Qualität, die Dich schnell wachsen lässt
- Zuverlässigkeit, Pünktlichkeit und ein integrires Verhalten schätzen wir sehr
- Allgemeines handwerkliches Geschick
- Deine Fähigkeiten kannst Du perfekt bei den Arbeiten an den Schienenfahrzeugen anwenden und verfeinern

Was bieten wir?

Wir bezahlen gut und angemessen, wobei wir natürlich Spesen, Reisekosten sowie Überstunden berücksichtigen.  
Wir bieten unseren Mitarbeitern eine komplette Arbeitskleidung (Engelbert Strauß), welche alles von der Stoßkappe bis zu den Sicherheitsschuhen beinhaltet.  
Zusätzlich stellen wir einen kompletten Werkzeugkoffer mit dem benötigten Werkzeug zur Verfügung.  
Darüber hinaus bekommen unsere Monteure eine Schulung (Crimpen, Drehmomente etc.), um die anfallenden Aufgaben auch sicher bewältigen zu können.  
Wir sind ISO 9001 und ISO 14001 (Umwelt) zertifiziert und legen hohen Wert auf 100 % Arbeitsqualität.

Wie geht's weiter?

Haben wir Dein Interesse geweckt?  
Dann bewirb dich einfach per E-Mail und sende uns deine vollständigen Bewerbungsunterlagen unter Angabe deiner Gehaltsvorstellungen an die unten stehende Adresse.

Wir freuen uns auf Deine Bewerbung!